

06.02.2020

## **Wilhelm-Hack-Museum wieder bei art KARLSRUHE vertreten**

Das Wilhelm-Hack-Museum ist vom 13. bis 16. Februar 2020 auf der art KARLSRUHE mit einem Stand vertreten. Seit 2004 wird die art KARLSRUHE im Februar auf dem Gelände der Messe Karlsruhe durchgeführt. Auf mehr als 35.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche locken jedes Jahr über 200 Ausstellende knapp 50.000 Besucher\*innen mit Werken zeitgenössischer und moderner Künstler\*innen aus den Bereichen Malerei, Skulptur, Editionen, Fotografie, Objekte und Installation.

Das Wilhelm-Hack-Museum hat unter anderem das neue Jahres- und Vermittlungsprogramm mit dabei und stellt seine aktuellen sowie zukünftigen Ausstellungen auf der Messe vor.

Zu finden ist der Stand des Museums auf der "Museumsmeile" der art KARLSRUHE in der Halle 1 Stand 28.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Nina Reinhardt, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,  
Telefon 0621 504-2934, E-Mail [nina.reinhardt@ludwigshafen.de](mailto:nina.reinhardt@ludwigshafen.de).